Royals siegten in Manchester

Nach Manchester, in die zweitgrößte Stadt Englands verschlug es die Sporttischfußballer des TSC Royal 78 Kaisermühlen am 28. und 29. Jänner zum Grand Prix von England. Die Royals aus Kaisermühlen gingen mit zwei Teams an den Start. Das A-Team stieß bis ins Viertelfinale vor und unterlag dort dem griechischen Meister Atlas Athen mit 1:2. Für die zweite Mannschaft endete das Turnier bereits in der Gruppenphase.

Große Erfolge konnten hingegen Alexander Haas im U15-Bewerb und Christian Haas im U19-Bewerb erzielen. Beide gewannen in ihrer Altersgruppe. Mit diesen Siegen konnten Alexander und Christian Haas ihre Führung in der Weltrangliste ausbauen. Den dritten Titel für die Royals sicherte Michaela Scherbaum bei den Damen. Einen dritten Platz feierte der Dritte der letzten Weltmeisterschaft, Vereinspräsident Michael Hasieber.

Mit 27 nationalen Titeln hält der TSC Royal 78 Kaisermühlen den Rekord in Österreich und zugleich weltweit. Wer sich für Sporttischfußball interessiert, kann sich auf der Internetseite www.geocities.com/royal78kaisermuehlen über den Donaustädter Verein informieren. Das Vereinslokal befindet sich in der Bellegardegasse 31 in Kaisermühlen. Trainingszeiten sind jeweils montags ab 18 Uhr und freitags ab 16 Uhr.